N. 3 - 7 septembre 1975

CALENDRIER DE SEPTEMBRE

Dimanche 14: Appel à la participation

Les différents services nécessaires à la bonne marche de la communauté vous seront décrits à un moment donné de l'assemblée dominicale; chacun pourra alors, suivant ses moyens et sa disponibilité, s'inscrire à l'un ou l'autre de ces services si le coeur lui en dit.

Dimanche 21: Assemblée générale annuelle

Au terme de l'assemblée dominicale, sans doute un peu abrégée pour la circonstance, nous tiendrons notre assemblée annuelle. Au programme: lunch (chacun apportant ses vivres), travail en équipe en vue de mettre en marche les services proposés le dimanche précédent, plénière (brève): choix de quelques orientations et élection des membres du Conseil de pastorale.

Vendredi 26: Célébration communautaire du pardon

Mensuelle, fixée à tous les derniers vendredis du mois, elle prend la place de l'eucharistie de 17h30. Dimanche 28: Benoît Lacroix, o.p., préside notre assemblée dominicale avant de retourner à Caën pour une autre année.

REMERCIEMENTS

Pendant l'absence du responsable-prêtre habituel de notre communauté, Laurent Dupont, Richard Guimond et Guy Lapointe ont aussi généreusement qu'avec compétence assuré la relève. Qu'ils en soient remerciés de tout c(h)oeur. Bien que résidant à Québec, Richard J. pourra sans doute, à l'occasion au cours de l'année, se retrouver parmi nous et présider notre liturgie dominicale.

LETTRE A L'ARCHEVECHE

La lettre au sujet des "prêtres la"icisés" et de la situation qui leur est faite dans l'Eglise, lettre dont la teneur avait été approuvée en avril dernier par la presque totalité de la communauté présente ce dimanche-là, a été distribuée le 18 juin, aux membres du Conseil diocésain de pastorale (une brève note relative à cette lettre et rédigée par une équipe de canonistes de l'Archevêché leur fut en même temps remise). Mgr Grégoire n'a toutefois pas jugé bon de distribuer no-re lettre aux membres du Conseil presbytéral vu qu'à son avis, la question avait déjà fait l'objet d'échanges en 1971 lors de la préparation du Synode.

maine demeure inchangé:

du lundi au vendredi: 7h30 et 17h30 le samedi : 7h30 et 11h40

LES ARBRES DANS LA MER

Didier Rimaud, s.j., auteur littéraire de maints cantiques, l'un des principaux artisans de la traduction française des livres liturgiques officiels, vient de publier, chez Desclée, un très beau livre - Les arbres dans la mer (un titre de rêve et d'été) - qui comporte, entre autres perles précieuses, dix essais assez remarquables de prières eucharistiques.

AU TELEPHONE

Vous pouvez rejoindre le responsable-prêtre de la Communauté au numéro suivant: 739-4375. A toute heure du jour et de la nuit... Mais il arrive que la maison est grande ou que d'autres fonctions retiennent ailleurs. Téléphoner alors au couvent (731-3603) et laisser le message.

A dimanche prochain...

2715 chemin de la Côte-Sainte-Catherine, Montréal